

DE Produktdateninformationen nach Verordnung (EU) 2023/2854 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 13. Dezember 2023 über harmonisierte Vorschriften für einen fairen Datenzugang und eine faire Datennutzung sowie zur Änderung der Verordnung (EU) 2017/2394 und der Richtlinie (EU) 2020/1828 (Datenverordnung).

Vernetzte Produkte des brennenstuhl®Connect Smart Home System oder verbundene Dienste erzeugen Daten während ihrer Nutzung.

Die folgenden Kapitel informieren über die generierten Daten zum Produkt und wie auf die Produktdaten zugegriffen werden kann. Die Bereitstellung der Daten erfolgt unentgeltlich.

Art der Produktdaten

Die Produkte des brennenstuhl®Connect Smart Home Systems, können bei ihrer Verwendung nachfolgenden Datentypen erzeugen. Die tatsächlich erzeugten Daten hängen von der jeweiligen Verwendung des Produkts ab.

Zu den vernetzten Produkten können verschiedene elektrische Geräte der Connect-Reihe gehören, wie z. B. intelligente Steckdosen, Beleuchtungsprodukte, Sensoren, Thermostatventile, ZigBee-Gateways. Diese Geräte erfassen und generieren Betriebs- und Nutzungsdaten, darunter Sensorwerte, Gerätestatusprotokolle und Benutzerinteraktionsdaten. Diese Daten werden typischerweise in einem verschlüsselten Format in Echtzeit erfasst, wobei das erwartete Datenvolumen je nach Gerätetyp und Nutzungshäufigkeit variiert.

Beispielsweise kann eine IoT-fähige intelligente Steckdose mit Energiemessung mehrere KB an Daten pro Tag generieren.

Die Daten können über die brennenstuhl®Connect App abgerufen werden und ggf. auch vom Kunden gelöscht werden.

Typische Daten sind:

- Schaltvorgänge/Schaltzustände: EIN / AUS
- Sensordaten: Bewegung, Temperatur, Feuchtigkeit, Rauch
- Batteriestatus, Online / Offline Status

Produktdatenprotokollierung

Informationen zur Sammlung von Produktdaten und Datenablage:

Produktdaten werden auf Cloud-Servern gespeichert, wobei Gerätefunktionsdaten (DataPoints) standardmäßig sieben Tage lang gespeichert werden.

Datenzugriff und Datenlöschung

Informationen, wie Daten vom Nutzer aufgerufen oder abgerufen werden können:

Über die brennenstuhl®Connect App, kann auf Daten zugegriffen und exportiert werden. Gehen Sie in der App zum Bereich „Profil“ → Tippen Sie oben rechts auf das Symbol „Einstellungen“ → „Verwaltung der Datenschutzrichtlinien“ → „Gerätedaten exportieren“ → Wählen Sie das zu exportierende Gerät aus → Auf der Vorschauseite können Sie die Gerätedaten einsehen.

Tippen Sie zum Exportieren oben rechts auf das Symbol „Exportieren“ und geben Sie die E-Mail-Adresse ein, an die die exportierten Daten gesendet werden sollen.

Sollen ihre Daten gelöscht werden, können sie die Geräteverbindung trennen und „Trennen und löschen Sie alle Daten“ auswählen.

Wollen Sie das komplette Konto und damit alle verbundenen Daten löschen, gehen Sie in der App in den Bereich „Profil“ → Einstellungen → Konto und Sicherheit → Konto deaktivieren.

Datenweitergabe

Eine Weitergabe an Dritte erfolgt ausschließlich nach ausdrücklicher Zustimmung des Nutzers und unter Einhaltung geeigneter technischer und organisatorischer Schutzmaßnahmen.

Drittanbieter - Sprachdienste

Wenn Sie unsere Produkte mit Sprachassistenten wie Amazon Alexa oder Google Assistant verbinden und SmartThings und IFTTT, werden die hierfür erforderlichen Daten (z. B. Sprachbefehle, Gerätestatus, Nutzungsinformationen) an den jeweiligen Anbieter übermittelt.

Die Verarbeitung dieser Daten erfolgt in der Verantwortung der Drittanbieter-Plattformen. Wir haben keinen Einfluss auf Umfang und Dauer der dortigen Verarbeitung. Weitere Informationen finden Sie in den Datenschutzhinweisen des jeweiligen Anbieters. Die Nutzung dieser Dienste erfolgt nur, wenn diese Dienste ausdrücklich aktiviert werden.

EN Product Data Information in Accordance with Regulation (EU) 2023/2854 of the European Parliament and of the Council of 13 December 2023 on Harmonised Rules for Fair Data Access and Use, and Amending Regulation (EU) 2017/2394 and Directive (EU) 2020/1828 (Data Act).

Connected products of the brennenstuhl®Connect Smart Home System or connected services generate data during their use.

The following chapters provide information on the data generated by the product and how to access the product data. The provision of data is free of charge.

Type of Product Data

The products of the brennenstuhl®Connect Smart Home System may generate the following types of data when used. The actual data generated depends on the specific use of the product.

Connected products may include various electrical devices from the Connect series, such as smart sockets, lighting products, sensors, thermostat valves, and ZigBee gateways. These devices collect and generate operational and usage data, including sensor readings, device status logs, and user interaction data. This data is typically collected in real-time in an encrypted format, with the expected data volume varying depending on the device type and frequency of use.

For example, an IoT-enabled smart socket with energy measurement may generate several KB of data per day.

The data can be accessed via the brennenstuhl®Connect app and, if necessary, also deleted by the customer.

Typical data includes:

- Switching actions/switching states: ON / OFF
- Sensor data: motion, temperature, humidity, smoke
- Battery status, online / offline status

Product Data Logging

Information about the collection of product data and data storage:

Product data is stored on cloud servers, with device function data (DataPoints) stored for seven days by default.

Data Access and Deletion

Information on how users can access or retrieve data:

Data can be accessed and exported via the brennenstuhl®Connect app.

In the app, go to the Profile section → Tap the Settings icon in the top right → Privacy Policy Management → Export Device Data → Select the device to be exported → On the preview page, you can view the device data.

To export, tap the Export icon in the top right and enter the email address to which the exported data should be sent.

If you want your data to be deleted, you can disconnect the device connection and select Disconnect and delete all data.

If you wish to delete the entire account and all associated data, go to Profile → Settings → Account and Security → Deactivate Account in the app.

Data Sharing

Data is only shared with third parties after the user has given explicit consent and subject to appropriate technical and organizational security measures.

Third-Party Voice Services

If you connect our products with voice assistants such as Amazon Alexa or Google Assistant, or with SmartThings and IFTTT, the necessary data (e.g., voice commands, device status, usage information) will be transmitted to the respective provider.

The processing of this data is the responsibility of the third-party platforms. We have no influence on the scope and duration of the processing carried out there.

For further information, please refer to the privacy policies of the respective provider.

The use of these services only occurs when these services are explicitly activated.

Hugo Brennenstuhl GmbH & Co. KG · Seestraße 1-3 · D-72074 Tübingen

H. Brennenstuhl S.A.S. · 4 rue de Bruxelles · F-67170 Bernolsheim

Ilectra technik ag · Blegistrasse 13 · CH-6340 Baar

www.brennenstuhl.com · service.brennenstuhl.com